

## « Un autre monde » : le foyer des jeunes relooké - Saint-Martin-des-Tilleuls

samedi 19 mai 2012



Un groupe heureux, prêt à accueillir de nouveaux adhérents.

Au sous-sol de la salle des Jardins, la municipalité saint-martinoise met à la disposition des jeunes de la commune un local de 80 m<sup>2</sup>.

Les lieux, baptisés « Un autre monde », viennent de subir un relookage complet. Les employés communaux ont effectué le gros oeuvre. Les peintures, la décoration et l'achat des mobiliers de récupération chez Emmaüs sont restés à l'initiative des onze filles et cinq garçons du foyer, suivant les conseils de Sarah Quentin plasticienne à Angers.

« Trois jours de travaux, de véritables formations aux techniques de scénographie d'aménagement et d'agencement des différents espaces. L'objectif est aussi que ces jeunes transmettent à leur tour ce qu'ils ont appris, notaient conjointement Antoine Eudes, coordinateur de la Cordée, et Laurent Guth, chargé de mission à la fédération Familles rurales, qui ajoutaient : **Votre travail est exemplaire. On a un autre regard du foyer. Vous êtes la plus belle publicité pour ce genre de projet.** »

Le relookage a été subventionné à hauteur de 2 500 € par La Cordée.

Les jeunes du foyer sont également impliqués dans le projet « Bouge ton Bocage. Canton fait ton show ».

**Fonctionnement du foyer.** Responsables jeunes : Julie Sorin, Marie Abelard et Caroline Retaillieu ; adultes : Nicole Abelard, Cécile Gaté, Fabienne Michaud.

L'accès au foyer est réservé aux jeunes ayant 13 ans révolus. Adhésion annuelle, 12 €.